
Der Landrat schlug bezüglich der Bürgeranregung von Herrn Behlau vor, diese zur weiteren 
Beratung in den Finanzausschuss und in den Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz und 
Landwirtschaft zur verweisen.  
 
Abg. Lehmann sagte, er rege an, dass die Verwaltung den Antragsteller zu den Sitzungen der 
Fachausschüsse einlade. Der Landrat stimmte der Anregung des Abg. Lehmann zu und sagte, 
über ein mögliches Rederecht müsse der jeweilige Ausschuss entscheiden. 
 
 


